

Isleños ratificados a Juegos Mundiales

Escrito por Guillermo Dickens Pérez

Martes, 18 de Junio de 2013 00:16 - Última actualización Martes, 18 de Junio de 2013 08:57



La tarde de ayer se dio a conocer la noticia de que la joven deportista Stephanie Stephens, fue ratificada en el listado final del seleccionado nacional de Colombia de Balonmano Playa que estará participando en los próximos World Games a realizarse en la ciudad de Cali para finales del mes de julio.

La noticia la dio a conocer el entrenador nacional Humberto León Rodríguez, quien solicitó la vinculación de Stephens al seleccionado el próximo 22 de junio en la ciudad de Medellín para culminar el ciclo en la ciudad de Palmira donde se concentrarán las selecciones, masculina y femenina.

A la lista de isleños que participarán en los próximos Juegos Mundiales se suman Kayan Howard, como asistente técnico del seleccionado masculino de Balonmano playa; Aníbal Barrios, manager del seleccionado femenino de Softbol y Ronald Vargas quien participará por Colombia en Kudo.